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Durable Rubberized Asphalt Proves Its Worth in Phoenix 
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Phoenix, Arizona is using rubberized asphalt as one way to help control rising material costs and budget cutbacks.  

Arizona recently completed a mid-decade census. Part of the reason for the census was to determine how to divide funds for road construction and rehabilitation.  

A gas tax, the Arizona Highway Users Revenue, is divided based on a city’s population. “Since Phoenix is pretty much built out, the population is moving to the suburbs, [and] so our budget is being cut for the first time,” says Jeff Van Skike, engineering supervisor for the Street Maintenance Division, a sector of the Street Transportation Department of the City of Phoenix. Because the suburbs in the Phoenix area have grown in population, they are entitled to a larger portion of the state’s roadway funds.  

“In 2006, we lost $300,000, and next fiscal year we’ll lose $2 million,” says Van Skike.  

In addition to decreased funds from the gas tax, budgets for Phoenix road projects are being strained further by rising asphalt costs. “The cost of hot-mix asphalt went up 80% from 2005 to 2006,” says Van Skike.  

The loss of funds and increase in cost of materials impacted the amount of work the Phoenix Street Transportation Department is able to do in a given year. Van Skike states that the budget for the annual residential street overlay program has remained fixed between $6.5 and $7 million. “In 1999, we did 120 miles of residential streets, and in 2006, we were down to almost 69 miles.”  

Cutting costs  

While rubberized asphalt has increased in cost like every other asphalt product, Phoenix officials are relying on this durable pavement to keep maintenance costs low and to last many years. In this way, the city saves money while maintaining an acceptable level of street conditions to the public.  


 The intense sun of the Sonoran Desert causes problems with conventional asphalt pavements. “The sun oxidizes conventional asphalt and it starts losing fine material, the fine sands start raveling out,” says Van Skike. “Since rubberized asphalt doesn’t have a lot of fine material, there is no raveling to worry about.” Normally, when fine sands are lost from an asphalt pavement, a slurry seal is applied. Rubberized asphalt protects the city from having to apply a slurry seal, keeping maintenance costs low.  

With conventional asphalt in Phoenix, reflective cracking could begin occurring as early as a year after an overlay project is completed. With rubberized asphalt, it can take five to six times as long before cracks reflect through the pavement from the base. 
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Binder, aggregates, and rubber are mixed together. 

In 2004, the city surveyed the first streets that had been paved with rubberized asphalt in 1989 to check their condition “The cracks are finally getting large enough to require crack sealing,” says Van Skike. “That was the only maintenance they needed. You don’t get any of the alligator cracking reflected through the base with rubberized asphalt. My guess is, every 15 to 20 years, all we’ll have to do is crack seal the road.”  

The material  

Phoenix and the state of Arizona pioneered the use of rubberized asphalt. Rubber is an asphalt modifier, but is unique in that it modifies the asphalt in two ways. Like regular asphalt modifiers, the rubber becomes part of the binder. “Regular asphalt pavement is 5 to 6% binder content. Rubberized asphalt is 7 to 9% binder,” says England. “The reason why we put more binder in rubberized asphalt is to create greater coating on the aggregate. We do that because rubberized asphalt has a much higher viscosity than conventional asphalt.” This makes the rubberized asphalt so much thicker, that a special pump is required on the production plant. In addition, the rubber particles release certain chemicals during the production process that modify asphalt. 
Перевод

Износостойкий прорезиненный асфальт доказал свои преимущества в Финиксе
Применение
По материалам августовского 2007 года номера журнала Лучшие Дороги 

Эрик Морс
Финикс, Аризона использует прорезиненный асфальт, как один из способов, помогающих управлять повышающимися материальными затратами и сокращениями бюджета
Аризона недавно закончила перепись середины десятилетия. Наряду с другими стояла задача найти способ распределения фондов на строительство дорог и их восстановление. 
Доход штата Аризона от налога на бензин с пользователей автодорог распределяется между городами пропорционально численности населения города. “Так как Финикс очень плотно застроен, население перемещается в предместья, и, таким образом, наш бюджет впервые стал сокращаться”, говорит Джеф Ван Скайк, технический наблюдатель Отделения Техобслуживания Дорог, сектора Отдела Уличного Транспорта города Финикса. Поскольку население предместий города Финикса выросло, они имеют право на увеличение доли поступлений из государственных фондов на строительство и обслуживание дорог.

“В 2006 наши убытки от недополучения средств составили 300,000 долларов, а в следующем бюджетном году они составят 2 миллиона долларов”, говорит Ван Скайк.
В дополнение к сокращению фондов от налогов на бензин, бюджеты на проектирование дорог трещат по швам из-за возросших цен на асфальт. 

“Стоимость горячей асфальтобетонной смеси возросла на 80 % в период с 2005   по  2006 год”, утверждает Ван Скайк.  

Сокращение фондов и увеличение стоимости материалов повлияли на объем работ, который может выполнить Отдел Уличного Движения города Финиксa в этом году. Ван Скайк заявляет, что бюджет для ежегодной программы обновления верхнего слоя дорожного покрытия в жилых районах города остался на прежнем уровне между 6,5 и 7 миллионами долларов. “В 1999, мы отремонтировали 120 миль дорог в жилых районах, тогда как в 2006 мы  отремонтировали всего около 69 миль (одна миля равна 1609 м)”. 

Сокращение затрат

Несмотря на то, что прорезиненный асфальт вырос в цене как и все остальные  виды асфальта, официальные власти города Финикса делают ставку на этот прочный вид дорожного покрытия, полагая, что удастся поддерживать  затраты на техоблуживание дорог низкими в течение многих лет. 

Таким образом, город сумеет сэкономить деньги, поддерживая приемлемый уровень состояния улиц для населения.  
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 Дорожная техника укладывает прорезиненный асфальт на жилой улице. 

Интенсивное солнце Пустыни Соноран создает проблемы с обычным тротуарным асфальтом. "Солнце окисляет обычный асфальт, мелкозернистые материалы, входящие в его состав, такие как песок, «высвобождаются» и асфальт начинает расслаиваться" говорит Ван Скайк. “Прорезиненный асфальт лишен этого недостатка, так как он не содержит такого большого количества мелкозернистого материала". Обычно, участки с «потерянным» песком заделываются заплатками из битумной эмульсии. Применение прорезиненного асфальта спасает город от необходимости постоянно латать дороги, тем самым поддерживая затраты на техобслуживание дорог на низком уровне. 

Обычный асфальт в Финиксе начинает растрескиваться уже спустя год после завершения работ по замене верхнего слоя покрытия. Применение прорезиненного асфальта позволяет увеличить это время в пять-шесть раз, прежде чем трещины проступают через асфальт от основания до поверхности.
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Связующий материал, наполнители и резиновая крошка перемешаны вместе 
В 2004 году, город обследовал первые улицы, которые были заасфальтированы  прорезиненным асфальтом в 1989, чтобы проверить их состояние “Трещины становятся уже достаточно большими, они нуждаются в заделывании”,  говорит Ван Скайк. “Это было единственным обслуживанием, в котором они нуждались. Вы будете избавлены навсегда от сквозного сеткообразного растрескивания дорожного покрытия при использовании прорезиненного асфальта. Я полагаю, что единственное, что нужно будет предпринимать - каждые 15-20 лет уплотнять появившиеся трещины”.  

Материал

Финикс и штат Аризона - инициаторы использования прорезиненного асфальта. Резина является уникальным модификатором асфальта, причем изменения происходят в двух разных аспектах. Подобно обычным модификаторам асфальта, резина становится частью связующего материала. 

“Обычный дорожный асфальт содержит 5-6 % связующего материала. Прорезиненный асфальт содержит 7-9 % связующего материала”, утверждает Инглэнд. “Цель, которую мы преследуем, добавляя больше вяжущего материала в прорезиненный асфальт - увеличить объем покрытия  наполнителя. Мы это делаем, потому что прорезиненный асфальт имеет гораздо более высокую вязкость, чем обычный асфальт” Прорезиненный асфальт становится настолько плотным, что на заводе требуется специальный насос для его откачки. Вдобавок к этому, добавляемая резиновая крошка, выделяет определенные химические вещества во время производственного процесса, которые модифицируют асфальт. 

